
Quinta-Feira, 19 de Setembro de 2024

Emanuel Pinheiro confima jantar com Janaína Riva e defende seu
nome para 1ª Secretaria da Assembleia

Aparando as arestas

Redação do rufandobombonews 

O prefeito Emanuel Pinheiro confirmou ter se reunido para um jantar com a deputada Janaína Riva. Segundo
o prefeito, o objetivo do encontro foi aparar as arestas e fortalecer o MDB. Durante a reunião, Emanuel
Pinheiro declarou seu apoio à deputada na disputa pela 1ª Secretaria da Assembleia Legislativa, apesar de
considerar que essa é uma questão interna do Legislativo estadual.

A declaração foi dada ao site veja bem MT, nesta segunda-feira 15.

 


